



**ArcelorMittal**  
**Rodange et Schifflange**  
Société anonyme  
2 rue de l'Industrie  
R.C.S. Luxembourg B 10643

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### **Déclaration intermédiaire de la Direction d'ArcelorMittal Rodange et Schifflange**

Rodange, 13 novembre 2009 - Conformément à la loi du 11 janvier 2008 concernant les obligations de transparence sur les émetteurs de valeurs mobilières, la Direction a décidé de publier la déclaration suivante pendant le second semestre de l'année 2009 (Q2).

Au cours du troisième trimestre 2009 (Q3), les effets de la crise économique ont continué à se répercuter sur les résultats de la société.

La faible demande d'acier accentuée par la période des congés d'été a maintenu à un niveau bas les quantités en commande (identiques à Q2) et les prix de vente (-5 % par rapport à Q2).

Des arrêts de production ont continué à être planifiés sur tous les outils de production occupés en moyenne à 50 % de leur capacité.

Pour ces raisons, le troisième trimestre 2009 s'est clôturé par un résultat net de -6,8 MEUR.

Cependant, la politique de réduction des actifs circulants et de limitation des dépenses d'investissement s'est poursuivie permettant de préserver l'amélioration conséquente (-18 MEUR) de la position de trésorerie réalisée au cours du 1<sup>er</sup> semestre.

Les prévisions pour le quatrième trimestre restent prudentes. La demande de produits destinés à la fabrication mécanique et à l'équipement industriel reste très faible.

Les clients du secteur de la construction est en attente du moment le plus opportun afin de passer commande pour l'approvisionnement des stocks.

Face à cette situation, la société s'attend à enregistrer un résultat net négatif au quatrième trimestre.

Les actions de préservation du cash (réduction des actifs circulants et des coûts) seront continuées afin de garder intacte la trésorerie de la société. L'investissement d'un montant de 2 MEUR concernant une ligne de finissage pour le produit « Palplanches » entrera dans la phase de mise en service avant la fin de l'année.

J. Schummers  
Administrateur-Délégué

G. Evrard  
Directeur financier

## NEWS RELEASE

### **Intermediate declaration of ArcelorMittal Rodange et Schifflange management**

Rodange, 13 November 2009 - In accordance with the law of 11<sup>th</sup> January 2008 concerning the transparency obligations about issuers of securities, the management has decided to publish the following declaration during the second half of the year 2009.

During the third quarter 2009, the effect of the economical crisis continued to have negative repercussions on the result of the company.

The weak demand for steel amplified by the period of holidays has maintained at a low level ordered quantities (equal to Q2) and sales prices (-5 % vs. Q2).

New interruptions of production have been planned in the 3 mills, where capacity usage stands at an average 50 %.

For these reasons, the third quarter ended with a net result of – 6.8 MEUR.

However, the policy of reduction of working capital requirements and capital expenditures has been continued preserving the important improvement (-18 MEUR) of the treasury situation realised during the 1<sup>st</sup> six months.

The forecast for the 4<sup>th</sup> quarter remains cautious.

The demand of goods for the mechanical industry and the industrial equipment is still weak as customers of the building industry are waiting for the best moment to recreate the stocks.

In view of this situation, the Company expects a net loss for the 4<sup>th</sup> quarter.

Actions to preserve the cash (reduction of the WCR and costs) will be pursued to avoid any deterioration of the treasury position. The ramp up of a capital expenditure of 2 MEUR for the construction of a sheetpile finishing line is planned before the end of the year.

J. Schummers  
Managing Director

G. Evrard  
Financial Director